

Am 8. Januar 2016 ist unsere Mam, Grossmutter, Urgrossmutter und Freundin

Kathrin Brönnimann-Matter

im Spital Thun für immer friedlich eingeschlafen.

Wir sind sehr traurig und vermissen sie sehr,
sind aber glücklich über die vielen Jahre,
die wir gemeinsam mit ihr verbringen durften.

Wir bedanken uns für die umsichtige Betreuung im Spital Thun
und bei allen, die sie auf ihrem Lebensweg begleitet haben.

Im engsten Familienkreis haben wir uns von ihr verabschiedet,
in unseren Herzen und Gedanken lebt sie weiter.

Für die Trauerfamilien:

Marianne Indermühle mit Partner, Kinder und Enkel

Markus Brönnimann mit Partnerin und Kinder

Jacqueline Brönnimann

Verwandte und Bekannte

